



Matinée du dimanche 13 septembre 2020 au stade de Saint-Hilaire

FORUM DES ASSOCIATIONS

Par un beau dimanche ensoleillé, ce 13 septembre 2020, s'est tenu au stade de Saint-Hilaire le premier forum des associations du village :

l'Abbaye vigneronne de Saint-Hilaire en vallée du Lauquet
l'Amicale Saint-Hilairoise de Carnaval et des Traditions Populaires
Association sportive musculation
F.C.V. Lauquet (football)
le comité des fêtes
les petits recycleurs
le pétanque club
le Tennis club du Lauquet
les parents délégués de l'école de Saint-Hilaire

Vous pouvez retrouver les contacts et coordonnées des différentes associations sur le site de la commune de Saint-Hilaire au : <https://saint-hilaire-aude.fr/le-village/associations/>

Les saint-hilairoises et les saint-hilairois sont venus masqués, en continu toute la matinée sous le bosquet de pins devant le stade pour rencontrer et échanger avec les associations présentes. Ils ont pu échanger, se renseigner et pour certains adhérer.



Cette manifestation avait comme objectif principal de redynamiser une vie associative rudement éprouvée par l'inondation d'octobre 2018 et la pandémie COVID actuelle. C'est une première qui à n'en pas douter est le début d'une reprise. Dès que les conditions sanitaires le permettront et que l'ensemble des installations municipales rudement endommagées par la crue seront entièrement opérationnelles, les bénévoles des associations sont prêts à lancer des projets festifs, sportifs et culturels.

L'animation musicale était assurée dans le cadre de l'opération "un été 100 spectacles" par les Miss Guindole de la Pompette. Artikul avec son spectacle "ce n'est pas facile mais c'est pas grave" a clôturé la matinée.

Directeur de la publication : Jean Louis Carbonnel

Coordonnateurs de rédaction : Christelle Burlan, Jacinthe Jean, Pascal Lazaro.

